



## そと後押し

緊急事態宣言は解除されたものの引き続き、まん延防止期間が続いています。この間、学校では生徒による掃除はせず、教職員やスクールサポートスタッフが簡単な清掃と消毒を行っていました。他校では、これまでも掃除していましたので、これを機に、子どもたちにも身の回りの環境整備として、掃除を再開しています。（もちろん、消毒作業は、引き続き教職員が行っています。）



学校だよりを作成する時期が近づいてくると、毎回、その内容に苦慮します。この7月も、時候を考えて七夕の話にしようか、それとも、本格実施となった学習指導要領の話にするか。いやいや引き続き感染症対策がいいのかと考えていました。私は考え事を校長室ではなく、校区をジョギングしながら考えます。（勤務時間が終わってからです。）30分程度校区をゆっくりと走るのですが、自分の考えが整理され、違う角度から考えることもできます。今回色々考える中でふと頭に浮かんだのは「狭山中、みんなよくやってくれてるなあ。」でした。この「みんな」は子どもたちと教職員のことです。

まずは、**授業を大切にしています**。当たり前のことですが、教員の話聞いていない生徒はいません。（たまに疲れて伏せてしまっている子どももいますが・・・）このことは、自分はもちろん、クラスメイトの学びも保障できています。指導する側である教員も、ICT機器を使いながら生徒の興味関心を高める工夫をしていますし、1人1台PC時代の指導法も熱心に研修をしています。

そして、**自主性を大切にしています**。生徒会が中心となって校則の見直しを進めています。頭髪に関するのですが、アンケートをとり、「この髪型は大丈夫かな?」、「これはやりすぎ!」のように、何でもOKにするのではなく、様々な環境で育っているたくさんの生徒がいる場所であることや、社会に出るための学びの場であることを考え、ルール作りを進めています。

あとは、**地域を大切にします**。ができればいいのですが、コロナ禍で地域の方に学校に来ていただいたり、職場体験や保育実習といった取り組みもできていません。その分、1年生が2日に「ブラサヤマ」称して校区をまわります。地域の魅力を再発見して欲しいと思います。

いろいろと頑張っている狭山中、私は子どもたちや教職員を信じて、そと後押しをしたいと思います。中学校は義務教育仕上げの3年間です。社会に出たときに「自分さえよければいい。」は通用しません、多様な他者と協働しながら目的に応じた納得解を見出していく。これが人工知能(AI)に対する人間の強みです。子どもたちは、学校生活を通して悩み、みんなで取り組み、達成感を得ることでこの強みを磨いていきます。ご家庭でも子どもたちの頑張りをそと後押ししてあげて下さい。



先日お伝えした災害時及び熱中症対策として設置する自動販売機、このルール・マナーも子どもたちに任せてみたいと思います。どんな飲料を置くのか? 買うことができる時間帯は? 持ってくるお金の管理は? 等、納得解を見出してほしいと思います。今月どうぞよろしくお願い致します。

校長 寺下 憲志

### 7月の主な行事予定

- 1日(木) 合同委員会
- 2日(金) 1年校外学習ブラサヤマ
- 9日(金) 給食最終日 部活写真
- 12日(月)~16日(金)
  - ・保護者懇談
  - ・短縮4時間授業(給食なし)
- 19日(月) 短縮4時間授業(給食なし)
- 20日(火) 終業式 大掃除
- 21日(水) 夏季休業スタート



7月のカウンセラー(高木先生)の来校予定は6日・13日です。相談希望の方は事前の予約をお願いします。狭山中学校(365-0071)

### 三者懇談のお知らせ

7月12日(月)~16日(金)で三者懇談を予定しています。限られた時間になりますが、子どもたちの頑張りが、これからの課題等についてお伝えできればと思っています。また、ご家庭での様子も教えて頂ければありがたいです。

詳しい時間等は後日お知らせいたします。お忙しいところ申し訳ございませんが、ご予約しておいてください。

なお、来校される時は保護者入校証の準備と検温、手指消毒、マスク着用にご協力くださいますようお願いいたします。



### 水筒・タオルの用意を!

暑い日が続く、徐々に部活動も再開しています。汗拭き用のタオルと、多めの水分(お茶やスポーツドリンク)を必ずご用意ください。